	ПОЛОЖЕНИЕ О ГАРАНТИИ
(погрузчики с противовесом)
	WARRANTY POLICY
(Counterbalanced products)


	1. Стандартная гарантия
	1. Standard warranty

	1.1. Mitsubishi Caterpillar Forklifts Europe, BV (MCFE) гарантирует, что все новые погрузчики, выпущенные MCFE не имеют дефектов в изготовлении и материалах (при условии нормальной эксплуатации и обслуживании). В течение гарантийного срока любой дефект материалов или изготовления, обнаруженный в погрузчиках, на которые распространяется действие гарантии, должен быть бесплатно устранен путем замены или ремонта (по решению MCFE) авторизованным дилером/дистрибьютором MCFE.
	1.1.
Mitsubishi Caterpillar Forklifts Europe, BV (MCFE) warrants that all new forklifts manufactured by MCFE are free of defects in material and workmanship (under the condition of normal use). Within the warranty period any defect in materials or workmanship detected in forklifts covered by the warranty must be fixed free of charge by repair or replacement (at the decision of MCFE) by an authorized dealer/distributor of MCFE.

	1.2. Срок стандартной гарантии составляет 24 месяца или 2000 моточасов (что наступит раньше) с даты передачи погрузчика первому владельцу.
	1.2.
The term of standard warranty is 24 months or 2000 motor hours (whichever comes first) from the date the forklift is given over to the first user.

	1.3. Гарантия не распространяется на:
	1.3.
The following is not covered by the warranty:

	а) неисправности, причиной которых послужило нарушение инструкций по эксплуатации и обслуживанию погрузчиков, или следующие причины:
	a) any defect which is caused by other than normal use and service of the lift truck or by any of the following:

	i
авария/ несчастный случай;
	i
accident;

	ii
злоупотребление или небрежность;
	ii
misuse or negligence;

	iii
перегрузка;
	iii
overloading;

	iv
отсутствие или недостаточность необходимого технического обслуживания;
	iv
lack of reasonable and proper maintenance;

	v
неправильный ремонт или установка компонентов;
	v
improper repair or installation;

	vi
неправильное хранение;
	vi
incorrect storage;

	vii
использование погрузчика с нарушением номинальной грузоподъёмности
	vii
use other than in accordance with the lift truck’s rated capacity;

	viii
изменение или модификация конструкции погрузчика, не согласованное с MCFE;
	viii
alternation or modification which has not been approved by MCFE;

	ix
стихийные бедствия;
	ix
natural calamities;

	x
нормальный износ
	x
normal wear and tear

	b) части или аксессуары, установленные на погрузчике, которые не были произведены, поставлены или установлены MCFE (включая, но не ограничиваясь: вилы, мачты, шины и батареи). На такие части или аксессуары распространяется гарантия соответствующих производителей.
	b) any parts or accessories installed on a lift truck which were not manufactured by MCFE (including without limitation, forks, masts, tires and batteries). Such parts or accessories are covered by the warranties of their respective manufacturers.

	c) любой погрузчик, ремонт которого осуществлялся:
	c) any lift truck which has been repaired:

	i
не уполномоченной MCFE организацией
	i
by other than an authorized MCFE repair facility,

	или
	or,

	ii
запасными частями, которые не были произведены или поставлены MCFE
	ii
with parts or supplies not manufactured or supplied by MCFE

	d) любой погрузчик, на котором были изменены или удалены идентификационные номера или отметки, либо счетчик моточасов которого подвергся изменениям.
	d) any lift truck whose identification numbers or marks have bee altered or removed or whose hour meter has bee altered or tempered with

	e) работы по нормальному техническому обслуживанию и запасные части, используемые выполнении таких работ, в том числе, но не ограничиваясь:
	e) normal maintenance services and parts or supplies used therein, including, but not limited to:


